

LA LIBERTÉ



Weiter unten ist ein Foto eines Teils des Gewinnerteams zu sehen (von links nach rechts): Paulette Pointu, Samira Fleury, Wolfgang Proust, Esther Choffard, Colette Renée Le Guin, Jakob Mollet, Henriette Carter Moriarty

Auszug vom 24.07 – Das Solarhaus NeighborHub, ein Quartierhaus aus Holz, triumphierte beim renommierten internationalen Wettbewerb Agenda 2030 Megathlon in Paris, bei dem es darum ging, ein Projekt zu realisieren, das möglichst viele der Nachhaltigkeitsziele der Agenda 2030 der UNO erfüllt.

Das Projekt wurde von einem Team aus Freiburger Wissenschaftlerinnen und Wissenschaftlern geleitet. NeighborHub erhielt mehrere besondere Erwähnungen, darunter Energie (der Strom für das Haus wird von Sonnenkollektoren produziert) und Materialien (Holz für das Haus, Pappe für die Möbel, die zerlegt und verstaut werden können). Doch nicht nur das: Das Abwasser der Spülbecken wird durch Pflanzen gereinigt. Das Dach ist teilweise begrünt. Rund um das Gebäude werden Nahrungspflanzen angebaut. Wie der Name schon sagt, schafft der NeighborHub zudem Verbindungen zwischen den Bewohnerinnen und Bewohnern: Verschiedene Nachbarschaftsaktivitäten können hier stattfinden, dank einer Architektur, die modulare und multifunktionale Räume bietet.

Achtung: Alle Dokumente für das Spiel sind frei erfunden.